

Schach-Bezirksverband München e.V. im Bayerischen Schachbund e.V.

Münchner Mannschaftsmeisterschaft 2018/19

München, 18. August 2018

Informationen zur Mannschaftsnominierung

Die Mannschaftsmeisterschaft 2018/19 befindet sich auf der Homepage des Bezirksverbandes unter: <http://www.schachbezirk-muenchen.info/mmm-2018-19.html>

Die Mannschaftsnominierungen müssen dort bis zum 15. September 2018 vorgenommen werden. Hierbei ist zu beachten:

- Die nominierten Spieler müssen bis zum 31. August 2018 beim Referenten für Mitgliederverwaltung Andreas Kammerloher gemeldet werden.
- In der Bezirksliga sowie A-, B und C-Klasse besteht ein Mannschaftskader aus bis zu 20 Spielern, die Nummern 1 bis 8 sind Stammspieler, der Rest Ersatzspieler. In der D-Klasse besteht ein Mannschaftskader aus bis zu 18 Spielern, die Nummern 1 bis 6 sind Stammspieler, der Rest Ersatzspieler. In der E-Klasse besteht ein Mannschaftskader aus bis zu 16 Spielern, die Nummern 1 bis 4 sind Stammspieler, der Rest Ersatzspieler.
- In der Bezirksliga und der A-Klasse können bis zu vier Plätze der Ersatzspielerliste freigelassen und später durch Nachnominierungen gefüllt werden. Mehr als vier Nachnominierungen sind auch dann nicht möglich, wenn zunächst mehr als vier Plätze freigelassen werden.
- In der B-Klasse und der C-Klasse können bis zu sechs Plätze der Ersatzspielerliste freigelassen und später durch Nachnominierungen gefüllt werden. Mehr als sechs Nachnominierungen sind auch dann nicht möglich, wenn zunächst mehr als sechs Plätze freigelassen werden.
- In der D-Klasse und der E-Klasse können bis zu acht Plätze der Ersatzspielerliste freigelassen und später durch Nachnominierungen gefüllt werden. Mehr als acht Nachnominierungen sind auch dann nicht möglich, wenn zunächst mehr als acht Plätze freigelassen werden.
- Ein Austausch von Spielern nach dem 15. September 2018 ist nicht möglich.

Die Mannschaftsnominierung kann von jedem Mitglied des betreffenden Vereins vorgenommen werden, sofern es über einen entsprechenden Zugang verfügt. Hierbei ist zu beachten:

- Nach der vorherigen Saison wurden alle Vereinszugänge gesperrt.
- Wer zur neuen Saison ausdrücklich als Mannschaftsführer oder sonstiger MMM-Kontakt gemeldet wurde, ist wieder freigegeben. Weitere Personen können jederzeit gemeldet werden.
- Die alten Zugangsdaten (Benutzername und Passwort) bleiben grundsätzlich erhalten.
- Um einen neuen Benutzer einzurichten, wird neben dem Namen der Person auch eine E-Mail-Adresse benötigt. An diese wird eine automatisch generierte E-Mail mit den Zugangsdaten verschickt.
- Wer Probleme mit seinem Zugang hat, schickt eine Mail an:
spielleitung@schachbezirk-muenchen.info

Jan Englert